

Le Défenseur du peuple vénézuélien axe son travail sur des actions pour la paix



Caracas, 12 février (RHC) Le Défenseur du peuple du Venezuela, Tarek William, a déclaré qu'il axe son travail sur la garantie de la paix, conformément aux dispositions de la Constitution en vigueur.

Tarek William a précisé que l'éducation et la transmission des valeurs constituent la clé de son action.

Ancien député et militant des droits de l'homme depuis de nombreuses années, le Défenseur du peuple vénézuélien a précisé que la dernière initiative qu'il a lancée est liée aux modalités d'action de la Force Armée Nationale Bolivarienne face aux manifestations violentes.

Le haut fonctionnaire vénézuélien a expliqué qu'il a organisé un vaste débat dans la société vénézuélienne sur les règles qui régissent l'action de l'armée, un sujet polémique que les citoyens ont pu s'approprier grâce à la Constitution ratifiée par le peuple en 1999, sur proposition de l'ancien président Hugo Chavez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/46503-le-defenseur-du-peuple-venezuelien-axe-son-travail-sur-des-actions-pour-la-paix>



Radio Habana Cuba